



Regierungsratsbeschluss vom 03. März 2015

Schriftliche Anfrage Martin Lüchinger betreffend "Kunst am Bau"

P145577

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist auch der Ansicht, dass „Kunst am Bau“ ein wichtiger Bestandteil des Kunstschaffens ist und die Chance genutzt werden soll, die heutige, historisch gewachsene und nicht immer stringente Praxis (u.a. Zuständigkeiten, Finanzierung) und ihre unterschiedlichen Grundlagen auf eine neue Basis zu stellen. Die involvierten Dienststellen aus den Bereichen Kultur und Hochbau sind in erste Abklärungen eingestiegen.

